

## SUMMARY

# PENGARUH PEMBERIAN LATIHAN ANKLE ROCKING TERHADAP KESEIMBANGAN PADA PASIEN PASCA STROKE

Created by Febi Dwi Rahtomo

**Subject** : PENGARUH PEMBERIAN LATIHAN ANKLE

**Subject Alt** : PENGARUH PEMBERIAN LATIHAN ANKLE

**Keyword** : Keseimbangan, latihan ankle rocking

### Description :

Terdiri dari VI Bab, 103 Halaman, 7 Tabel, 12 Gambar, 3 Skema, 6 Grafik.

Tujuan: Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemberian latihan ankle rocking terhadap keseimbangan pada pasien pasca stroke. Penelitian ini dilaksanakan di Klinik Karmel mulai bulan Januari sampai dengan Februari 2012.

Adapun obyek dalam penelitian ini adalah pasien pasca stroke dengan rentang usia 45-65 tahun. Metode: penelitian ini bersifat quasi eksperimental yaitu untuk mempelajari fenomena sebab akibat dengan memberikan perlakuan pada obyek penelitian. Sampel yang memenuhi kriteria inklusi dan eksklusi mengikuti 8 kali latihan ankle rocking. Nilai keseimbangan diukur dengan timed up and go test.

Teknik pengambilan sampel dengan menggunakan teknik purposive sampling, dimana pengambilan sampel berdasarkan kriteria inklusi dan eksklusi. Hasil: Hasil uji distribusi normal dengan uji Saphiro Wilk menunjukkan bahwa nilai kelompok perlakuan sebelum intervensi nilai  $p = 0,206$  dan setelah intervensi  $p = 0,089$  yang berarti bahwa sampel berdistribusi normal. Hasil uji t-test related untuk nilai keseimbangan pada pasien pasca stroke sebelum dan sesudah latihan ankle rocking adalah yaitu nilai  $p = 0,000$ , berarti ada peningkatan yang signifikan pemberian latihan ankle rocking terhadap peningkatan keseimbangan pada pasien pasca stroke.

**Contributor** : Sugijanto, Dipl. PT

**Date Create** : 19/12/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2010-65-121

**Collection** : 2010-65-121

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor